

EL CABALLITO

¿Regresa Martí al gabinete?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martí Batres

:::: En las oficinas del Antiguo Palacio del Ayuntamiento comenzaron a correrse quinielas, no para ver quién gana la Eurocopa o la Copa América, sino sobre los nombres de los funcionarios que saldrán y los que se incorporarán del gabinete. Uno de los que gana bonos al interior es el senador morenista **Martí Batres**

Guadarrama, quien hace unos días conversó con la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, por lo que muchos lo consideran ya con un pie en el equipo de doña Claudia. Hay quienes apuestan a que don Martí será el número dos del Gobierno capitalino como titular de la Secretaría de Gobierno. Lo cierto es que con la derrota de Morena, Batres podría ser uno de los ganadores del pasado proceso electoral, pues aunque lo dejaron fuera de toda posibilidad de participar en la definición de candidatos, ahora estaría de regreso en una posición relevante que podría llevarlo a un puesto clave y ponerlo de inmediato como un jugador en la competencia por la candidatura de 2024 al gobierno de la CDMX.

A cobrar facturas en Morena



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Emilio Ulloa

:::: “A cada capillita le llega su fiestecita”, reza el dicho, y quien está en una situación similar es el aún consejero nacional morenista **Emilio Ulloa**, pues nos aseguran que estaría viviendo sus últimos días dentro de ese instituto político. Nos dicen que la foto que se difundió en las redes sociales durante la campaña en la

que apareció con el entonces candidato emecista a la alcaldía de Neza, **Juan Zepeda**, fue vista como traición a las huestes de Morena. Nos comentan que Ulloa podría ser expulsado del partido en los próximos días, presuntamente, por apoyar a abanderados de otras expresiones políticas, pero que además varios más estarían en la mira de la dirigencia para pasar por la guillotina guinda.

Alejandra Barrios sigue la batalla contra el gobierno

:::: La dirigente de los comerciantes ambulantes del Centro histórico, **Alejandra Barrios**, nos aseguran, mantendrá su lucha contra el Gobierno capitalino, luego de que ayer le dictaron prisión preventiva por los delitos de extorsión agravada, daño a la propiedad y robo en pandilla. Nos adelantan que hoy ofrecerá una conferencia de prensa en la que presentará a la doctora que la atendió el día en que supuestamente cometió dichos ilícitos, además de que presentarán las más de 30 carpetas de investigación que existen contra **Martín Rebolledo**, testigo protegido de la fiscalía y quien es el que acusa a la dirigente de cometer los ilícitos. El tema seguirá candente.

Los 50 años del Tribunal de Justicia Administrativa

:::: Donde estarán de manteles largos es en el Tribunal de Justicia de Administrativa de la Ciudad de México, ya que en los próximos días cumplirán su 50 aniversario, motivo por el que el magistrado presidente, **Jesús Anlén Alemán**, realizará un foro jurídico sobre la trayectoria de este órgano de justicia y su importancia para la capital, sobre todo en los resolutivos que han impactado, como demoler el edificio de Presa Anzaldo, las sanciones a funcionarios de la Línea 12, entre muchos casos polémicos que les han tocado resolver.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx.

